



Violencia contra hijos de mujeres víctimas, debería considerarse violencia vicaria

La **violencia que se cometa contra los hijos e hijas de víctimas de violencia**, por parte de personas que hayan tenido una relación familiar o afectiva con la víctima, así como los actos de ese tipo contra cosas o personas que tengan un significado especial para la mujer, con la intención de dañarla, **deberían ser considerados como “violencia vicaria”**, propuso la bancada del **Movimiento Ciudadano (MC)** en la **Cámara de Diputados**.

La diputada **Taygete Irisay Rodríguez** pidió modificar la **Ley General de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia**.

Lo anterior, **para ampliar el concepto de violencia vicaria** y, al mismo tiempo, la **protección a las mujeres que ya han sido víctimas de agresiones**.

La congresista propuso definir la violencia vicaria como **cualquier acto ejercido sobre las hijas o los hijos de la víctima**, por parte de personas que hayan tenido una relación familiar o afectiva con ella.

“O contra cosas o personas que tengan un significado especial para ella, con la intención de causar daño a la mujer”.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/12/26/violencia-contra-hijos-de-mujeres-victimas-deberia-considerarse-violencia-vicaria-577559.html>